

秋季大運動会が小中学校で開催！

町内の各小中学校で秋季大運動会が開催されました。

児童・生徒たちは、日ごろの練習を活かし、各競技を全力で戦い抜き、保護者の皆さんに元気な姿を見せていました。

- 麻郷小学校秋季大運動会▶
- 田布施中学校秋季大運動会▼



まちのできごと

Tabuse Town News



認知症啓発月間でイベント実施

9月1日～25日まで田布施図書館で認知症啓発のイベントが行われました。

期間中はたくさんの方々立ち寄り、オレンジカフェ参加者の作品や認知症になっても安心して暮らせるようにと願いを込めた千羽鶴、啓発パネルなどを鑑賞されていました。

来館者からは「認知症に対する認識が変わった」「展示により、きちんとした知識を知ることができた」などの声が聞かれました。



9/7 高齢者叙勲で『瑞宝双光章』を受章

伊藤英佑ひですけさんが『瑞宝双光章』を受章されました。『瑞宝双光章』は、公務などに長年にわたり従事し、功績を挙げた人に授与されるものです。

伊藤さんは、昭和32年に小学校教諭として奉職。城南小学校時代には、自立学習の実践的追究のために3つの目標を掲げ、学習指導に熱心に取り組まれました。長年にわたり子どもたちと真摯に向き合わせ、多くの教育現場や、教頭・校長などを歴任され、平成7年3月までの間、教育の振興および発展に大いに貢献されました。

